

## L'Echo de la Fondation

Supplément Fondation Paul Bennetot

Echo n° 6 Le 2/12/2008

## Lancement de l'Appel à Projets 2009 « Qualité de vie et Autonomie »

La Fondation Paul Bennetot a lancé son 3e appel à projets « Qualité de vie et Autonomie », le 1er décembre 2008.



L'objectif de cet appel à projets est de permettre aux porteurs de projets mutualistes de développer des dispositifs innovants qui contribuent au maintien de l'autonomie et améliorent la qualité de vie des personnes en situation de dépendance du fait d'un vieillissement, d'un handicap ou d'une maladie chronique.

En 2009, la Fondation Paul Bennetot a souhaité porter son attention plus particulièrement sur des projets originaux qui facilitent, améliorent ou contribuent au **mieux-être de la personne**.

Au-delà de la prise en charge médicale, la Fondation veut favoriser la prise en compte des besoins fondamentaux de la personne, lui

procurant bien-être, goût et plaisir de vivre. Les thèmes traités à travers cet appel à projets pourront ainsi se porter sur les besoins suivants : le bien-être corporel, l'estime de soi, le regard de l'autre, les échanges intergénérationnels, les relations avec les familles, l'ouverture vers la cité, la participation à des activités culturelles, de loisirs, le projet de vie en dehors du soin....

<u>Pour en savoir plus</u>, et télécharger le cahier des charges et le dossier appel à projets QVA 2009 : www.fondationpaulbennetot.org.

Les dossiers de candidatures doivent être envoyés par mail avant le 28 février 2009.

Direction de la publication : Dominique Letourneau Rédactrice : Pablenne Duboscq bél : 01, 58, 14, 22, 71 foluboscq@fondationdelavenir.org photos : Fondation de l'Avenir 28 rue Beaunier 75014 Paris

